

# Presentación

Con sumo agrado presento el primer número de la *Revista de Derecho de la UCB - UCB Law Review*, cumpliendo de esta manera un anhelado proyecto de nuestra comunidad docente universitaria.

El Papa Francisco en su mensaje a la Federación Universitaria Católica Italiana refería que “La investigación se interroga continuamente, se convierte en encuentro con el misterio y se abre a la fe: la investigación hace posible el encuentro entre fe, razón y ciencia, permite un diálogo armonioso entre ellas, un intercambio fecundo que, con la conciencia y la aceptación de los límites de la comprensión humana, permite efectuar una investigación científica según la libertad de conciencia” para concluir que “sólo a largo plazo se recogen los frutos de lo que se siembra en investigación”.

En el marco de las enseñanzas de la Iglesia, de los principios que conducen nuestras actividades como universidad, creemos que la investigación jurídica es el medio idóneo para una contribución en la mejora de nuestro sistema judicial, de nuestras normas y de la aplicación del derecho a las necesidades temporales de nuestra sociedad y comunidad toda, más aun en la época que nos toca vivir de constante cambio normativo y de crisis profunda en la vocación jurídica.

La revista pretende ser un espacio de diálogo y debate en relación a las temáticas jurídicas y deontológicas que nuestra sociedad plantea y que, como comunidad educativa, estamos llamados a responder de la mejor manera, con investigaciones serías, profundas y que se encuentren a la vanguardia del análisis jurídico.

Para finalizar, quiero alentar a los investigadores con aquellas palabras que Su Santidad San Juan Pablo II dirigiera a los docentes universitarios: “A vosotros os corresponde la misión de explorar las sendas por las que os seguirán mañana los otros. Que no os desalienten las dificultades; que no os distraigan las incomprendiciones, que nos os detengan los fracasos”.

**Editor responsable**